

Serikat, Jepang, Australia, Fiji, Timur Tengah, beberapa negara di Eropa, di samping negara-negara di wilayah ASEAN sendiri.

Pengalamannya sebagai pengajar dan pendidik dimulai sejak masih kuliah di Mesir, yaitu sebagai kepala sekolah Indonesia di Kairo (1957-1968). Ketika di Amerika Serikat, ia dipercaya sebagai asisten pengajar dan dosen di University of Georgia (1969-1970) dan sebagai asisten peneliti di Georgia Studies of Creative Behaviour, University of Georgia, Amerika Serikat (1970-1971). Asisten Profesor di Universitas Malaya, Malaysia (1971-1972). Ia juga pernah diundang sebagai Visiting Professor di University of Riyadh, Saudi Arabia (1977-1978), Visiting Professor di Cambridge University, Inggris, serta sebagai konsultan Psikologi di Stanford Research Institute, Menlo Park, California, Amerika Serikat.

Selain sebagai pengajar, peneliti dan konsultan, beliau juga menggeluti dunia jurnalistik. Ia tercatat sebagai pimpinan beberapa majalah seperti Pemimpin Redaksi Majalah *Jurnal Pendidikan* yang diterbitkan oleh Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM). Anggota tim redaksi pada majalah *Akademika* untuk *Social Sciences and Humanities*, Kuala Lumpur. Anggota redaksi majalah *Peidoprise, Journal for Special Education*, yang diterbitkan di Illinois, Amerika Serikat. Beliau juga tercatat sebagai anggota *American Psychological Association (APA)* dan *American Educational Research Association Muslim*.

2. Riwayat pendidikan Abuddin Nata.

Setelah menamatkan Madrasah Ibtidaiyyah Wajib Belajar (MWB) pada tahun 1968 di Bogor, pendidikannya dilanjutkan pada Pendidikan Guru Agama (PGA) selama empat tahun sambil mengajar di pesantren Nurul Ummah di tempat yang sama hingga tahun 1972. Setelah itu pendidikannya dilanjutkan pada Pendidikan Guru Agama Tingkat Atas (PGAA) di Cilegon , Serang, Jawa barat (sekarang provinsi Banten). Sambil mengaji di pondok pesantren Jauharotun Naqiyah Cibeber, Cilegon , Serang, Jawa barat hingga tahun 1974.

Selanjutnya ia memperoleh gelar sarjana muda (BA) pada tahun 1978, dan gelar sarjana lengkap (Drs.) Jurusan Pendidikan Islam (PAT) pada tahun 1981, dan gelar master pada tahun 1991, serta gelar Doktor pada tahun 1997, masing-masing dari fakultas Tarbiyyah IAIN Syarif Hidayatullah Jakarta. Pada tahun 1999-2000, ia berkesempatan mengikuti program Post Doctorate pada *Institute Of Islamic Studies*, Mac Gill University, Montreal, Kanada. Dengan judul penelitian “Al-Ghozali Perception on Teacher-Student Relationship”, dan studi banding ke New York University, USA pada tahun yang sama. Sebelum itu pada tahun

